



Actions de l'APE du lycée franco-hellénique Eugene Delacroix, Athènes en matière de développement durable - février 2018

Suite à notre action initiatrice et continue, le LFHED est inscrit depuis décembre 2015 au programme **'Ecole de Développement Durable- EDD : nous sommes tous intéressés, nous participons tous'** de l'ONG grecque Elliniki Etairia / Ellet - Société pour l'Environnement et l'Héritage culturel.

A cette date notre école était déjà active dans de nombreuses activités environnementales initiées par des professeurs, des élèves et des parents : **jardin botanique, éco-délégués, club écolo**, etc. En participant au programme de Ellet, nous avons voulu **mettre en évidence nos activités en tant qu'éco-école** et recevoir le drapeau d'EDD. Celui-ci nous a été remis en mai dernier et nous avons depuis lors le bonheur de le voir suspendu dans notre hall d'entrée. **L'APE coordonne le programme entre la direction, les professeurs impliqués (Commission éco-école), les élèves et Ellet.**

A la demande des élèves, notre lycée a organisé pour la première fois en mai **dernier 'Les journées de l'environnement'**. Les élèves du club écolo ont travaillé sur le traitement des déchets et particulièrement des verres en plastique de la restauration scolaire (nombre ramassé en une semaine, temps de dégradation). Des oeuvres réalisées par des élèves de CE1 grâce à la récupération de bouchons en plastique ont été exposées dans le hall de l'établissement.

L'APE a invité des ONG comme WWF, Ornithologiki (BirdLife en Grèce), société de recyclage, et ELLET qui a visité et inauguré les nouveaux jardins de l'établissement. **Le travail quotidien et régulier de la commission "jardin" de l'école a été particulièrement mis en valeur.** Suite à l'obtention d'une subvention de l'AEFE dans le cadre de l'Action Pédagogique Pilote "Cultivons notre jardin", l'école s'est dotée d'espaces dédiés au jardinage et s'est embellie avec le **matériel fourni par l'APE pour les plantations.** A cette occasion, **les éco-délégués** et les élèves particulièrement investis dans les projets écocitoyens ont reçu un diplôme remis par Ellet. Les créations des élèves lors de la **'Fête de printemps' de l'APE** qui avait eu lieu un mois avant ont été mises en valeur par le lycée: fleurs en pots et épouventails avec des matériaux de recyclage.

En novembre dernier, dans le cadre de la **rencontre CVL Europe**, les 11 délégués des différents lycées français de la zone Europe du sud Est, accompagnés d'un adulte membre de leur CVL, se sont retrouvés au Lycée franco-hellénique d'Athènes pour travailler ensemble sur le thème du développement durable dans leurs établissements.

Les délégués du CVL ont échangé sur les projets réalisables dans un établissement scolaire, qui soient favorables au développement durable. Ils ont développé leur réflexion dans les 3 piliers du développement durable : social, environnemental, économique. **L'APE a invité deux représentants de l'association Ellet pour leur expliquer les étapes du programme EDD et combien il est important que toute la communauté scolaire soit impliquée dans une telle démarche qui se veut holistique.** Ainsi,

entourés de professeurs, parents du LFHED membres de la commission éco-école, ils ont affiné leurs idées et développé leur projet pour leur établissement avec le guide méthodologique qui leur a été donné.

La semaine dernière la Commission éco-école s'est réunie en vue de l'organisation de **la Semaine de l'environnement en avril prochain et qui sera suivie de la Fête de printemps de l'APE**. Diverses activités sont prévues comme: ramassage du papier, nettoyage de plage et des espaces autour du lycée par les lycéens, concours de dessins pour la cantine, cantine bio toute la semaine, exposition du travail des CM1 sur les énergies renouvelables, présentation du travail de deux élèves du club écolo sur les produits de nettoyage, mise en fleurs, etc. **L'APE répondra aux demandes du lycée, notamment en fourniture de matériel, prise de contact avec des organisations environnementales et en exposant les travaux des ateliers comme l'année dernière. Elle n'oubliera pas de remettre un rapport du suivi d'activités annuel à Ellet.**

Par Sophia Athanasopoulou, Membre de l'APE, Commission Hygiène, santé et environnement, coordinatrice du programme Ecole de Développement Durable